
Je crois en Dieu. Par lui l’univers et notre existence sont créés toujours à nouveau. Dans le chantier 
du monde, son Esprit nous anime et nous porte. 
Il donne chaque jour à notre vie un sens positif, une dignité fondamentale, une vocation créatrice. 
Dieu est l’avenir de l’humain. Sa présence éternelle dépasse les espaces et les temps. 

Je crois que Jésus nous fait entendre Sa parole. Il est celui que nous écoutons et vers lequel nous 
regardons pour savoir qui est Dieu et qui est l’homme : un Dieu d’amour, selon la Bible ; un Dieu 
pour lequel l’être humain et la terre entière sont une espérance invincible. 
En Jésus, l’homme et Dieu sont à jamais ré-unis et inséparables. 
Il est un exemple pour nous et pour le monde. 

Nous reconnaissons une seule Église, universelle et connue de Dieu seul. Elle existe par-delà les 
institutions chrétiennes et les frontières religieuses. 

Je crois à l’amour plus fort que la mort.
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